

C'est dans ce même esprit que le Canada tentera d'axer sa politique de collaboration au développement international sur les nouvelles priorités énoncées par votre gouvernement dans le troisième plan de développement national, récemment lancé par Son Excellence le Général Gowon. Nous espérons contribuer à la mise en oeuvre de ce plan. Nous en étudierons attentivement les priorités et nous veillerons à ce que les nouvelles lignes de conduite en voie d'élaboration pour l'Agence canadienne de développement international correspondent aux priorités du Nigeria. Au cours de nos réunions, vous nous avez sensibilisés au fait que le Nigeria a maintenant besoin essentiellement d'une main-d'oeuvre spécialisée et de formation technique pour accélérer son développement. Je puis vous assurer que la réponse du Canada sera positive.

Je sais en particulier que votre gouvernement attache la plus grande importance au programme de scolarisation universelle au niveau primaire. Nous espérons pouvoir apporter une aide utile à la planification de cet ambitieux projet, ne serait-ce qu'en raison de l'expérience considérable acquise dans ce domaine par certaines provinces canadiennes dans l'expansion planifiée de leur propre système d'éducation au cours des dernières années.

Votre Excellence, distingués invités, je vous invite à porter un toast à la santé du chef de l'État nigérian, Son Excellence le Général Gowon, à la prospérité du peuple nigérian, à l'avenir du Nigeria et à des liens encore plus étroits et amicaux entre nos deux pays.